

Pendant les années 1970, le CRDI a mis l'accent sur la recherche descriptive afin d'accroître la sensibilisation aux tendances et problèmes qui se manifestent en matière de population. On a soit établi soit amélioré les méthodologies relatives aux recensements dans plusieurs pays, particulièrement en Afrique. Le Centre a dispensé une formation dans le domaine de l'analyse quantitative et formé des réseaux. Vers le milieu des années 1980, les questions de la population et de l'agriculture et de la population et de la santé ont considérablement retenu l'attention, avec l'appui du Centre. Il a soutenu la réalisation d'études permettant de définir des concepts et des méthodes en vue du diagnostic de problèmes en voie d'émergence et de l'évaluation d'initiatives sur le plan des politiques. Le Centre a également étudié des techniques novatrices dans les domaines de l'anthropologie, de l'exécution d'enquêtes et de la démographie.

Le CRDI a retrouvé récemment son intérêt antérieur envers les méthodologies de réalisation de recensement au moyen d'un projet d'Extraction par micro-ordinateur de données portant sur de petites régions au Chili, le projet REDATAM, lequel a débouché sur l'établissement d'une base de données quantitatives sur la population; cette base de données regroupe des renseignements provenant plusieurs sources. Divers organismes nationaux de statistique et de planification en Amérique latine, aux Antilles et en Asie du Sud-Est se sont montrés intéressés par cette démarche novatrice. Au sein de la Division des sciences de la santé du CRDI, la question de la population comme domaine d'intérêt distinct s'inscrit dans l'accent que met la Division sur le «choix en matière de reproduction». Le plus important projet lié à la population concerne la mise au point d'un vaccin contraceptif au National Institute of Immunology [Institut national d'immunologie] de l'Inde.

Politiques et priorités futures de l'aide internationale en matière de population

Les politiques et les priorités de l'aide internationale en matière de population sont actuellement à l'ordre du jour de l'examen global de la politique étrangère, notamment de la politique d'aide extérieure. Néanmoins, la population a été un secteur important pour le Canada et on peut s'attendre à ce que ce secteur demeure une priorité.